

## **Nachruf**

## **Oliver Althern**

12. April 1966 - 1. Januar 2025

Tief betroffen und mit grosser Anteilnahme muss Mövenpick Abschied nehmen von Oliver Altherr. Der frühere CEO von Marché International verstarb am Neujahrstag unerwartet im Alter von 58 Jahren.

Als gelernter Koch entwickelte Oliver Altherr schon früh eine Leidenschaft für die Gastronomie. Oliver Altherr startete seine erfolgreiche Karriere mit einem Sieg bei der deutschen Meisterschaft der Jungköche. Es folgten Stationen in der Spitzengastronomie in Frankreich, Hongkong, Mexiko und Hawaii.

1998 wechselte Oliver Altherr ins Management und wurde Culinary Director der Mövenpick Gastronomie. Nach verschiedenen Führungspositionen übernahm er 2003 als CEO die Leitung von Marché International, das er als «das frischeste Gastronomieunternehmen» positionierte. Mit zeitweise bis zu 4'000 Mitarbeitenden in 12 Ländern betrieb Marché International rund 220 Restaurants. Der Erfolg stellte sich unter Oliver Altherr auch in fernen Ländern und Kulturen wie Südkorea, Malaysia und Indonesien ein. Oliver Altherr machte sich weltweit einen Namen als Gastronomieexperte und visionäre Führungspersönlichkeit. Er verfügte über die aussergewöhnliche Gabe, Gästebedürfnisse früh zu erkennen und innovative Konzepte erfolgreich zu entwickeln.

Seit 2023 unterstützte Oliver Altherr tatkräftig die Integration von Marché International in die Lagardère Gruppe. Nach 21 erfolgreichen Jahren als CEO verliess Oliver Altherr Mitte 2024 Marché International und machte sich selbstständig. Er gründete gemeinsam mit Mövenpick und dem Europa-Park das neue Gastronomiekonzept «Eatrenalin». Einmal mehr hat er mit diesem Konzept der Zukunft die Gastronomie neu definiert.

Familie von Finck und Mövenpick sprechen in Dankbarkeit der Familie ihre tiefempfundene Anteilnahme aus. Wir werden Oliver Altherr als Freund, Kollege und gastronomischer Vordenker in bester Erinnerung behalten.